Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 49 m2?
Référence 83419840
Prix 695 000 €

Paris 4Eme
Appartement a vendre (75004)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé rue saint antoine, barnes vous propose ce magnifique trois pieces d'une
surface de 49. 74m2 loi carrez, au troisitme étage sans ascenseur d'un immeuble
datant de 1800. Au sein d'une trés belle copropriété bien entretenue avec une cour
arborée, cet appartement sur rue (castex) au calme et lumineux il se compose:

d'une entrée, d'un grand séjour, d'une chambre, d'une cuisine fonctionnelle et

d'une salle de douche avec des wc. Le charme de la copropriété, le calme absolu
ainsi que la luminosité et le magnifique parquet versailles font de cet appartement

un bien rare, au coeur du village ...

Barnes is listing this magnificent 1-bed apartment offering a surface area of
49.74m?2 or 527 sq ft (carrez law) on the third floor of a building dating from 1800
without a lift situated on rue saint antoine. This bright and quiet apartment
overlooking the street (rue castex) in a magnificent well-maintained condominium
with a courtyard planted with trees is laid out as follows: hall, large living room,
bedroom, functional kitchen and shower room with toilet. At the heart of village
saint-paul , a stone's throw from place des vosges, the complete peace and quiet,

light and magnificent ...

BARNES LE MARAIS
125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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